



Dolores Delgado propone para la Fiscalía de Menores al mismo candidato que rechazó el Supremo

<https://www.youtube.com/watch?v=lTuW3PZjvhQ>

La fiscal general del Estado, **Dolores Delgado**, ha **propuesto a Eduardo Esteban** como **fiscal de Sala coordinador de Menores**. Esta decisión está siendo motivo de gran controversia debido a que el **Tribunal Supremo anuló el nombramiento** de Esteban para este mismo puesto al considerar que había “**falta de motivación**” y acordó que se retrotrajeran las actuaciones para que se motivaran en forma.

Según publica el **BOE**, la fiscal general del Estado formuló el pasado 5 de mayo una **nueva propuesta** de ascenso a la primera categoría de la carrera fiscal de Eduardo Esteban como fiscal de Sala Coordinador de Menores de la Fiscalía General del Estado.

La Sección Cuarta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del **Tribunal Supremo** anuló **por unanimidad** hace unas semanas el nombramiento de **Eduardo Esteban como fiscal de Sala coordinador de Menores**. El Alto Tribunal estimaba los **recursos de casación interpuestos por la Asociación de Fiscales (AF)** y el fiscal de Sala **José Miguel de la Rosa**, que optaba al puesto ocupado por Esteban.

Delgado **propuso el nombramiento de Esteban** al Consejo Fiscal en **marzo de 2021**. Destacó la “**capacidad de gesti ...**”